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◇後期児童会活動をふり返る集会をしました 
後期の活動を締めくくる児童会活動のふり返り集会を行いま
した。児童会長の住吉さんからは「元気なあいさつ」をめざした

活動について、運動委員長の近藤さんからは「外遊びの活性
化」めざした活動について、福祉委員長の田中さんからは「精華
小の安全・安心」をめざした活動について、美化委員長の加藤さ

んからは、整理整頓やそうじの仕方の見直しについて、図書委員
長の牧田さんからは「きれいな図書館」をめざした活動につい
て、保健委員長の松下さんからは「安心で元気な精華小」をめざ

した活動について、放送委員長のソフィアさんからは「ハキハキ
と楽しい放送」をめざした活動についての報告がありました。児
童会に、委員会にも目的を絞った活動とやりきるまでの粘り強さ

があり、それが成果へとつながっていました。これからの手本と
なる取り組み姿勢があり、よい引継ぎの場にもなりました。 
 


